

Cedimed inaugura nueva sucursal en Portal La Chimba y acerca servicios innovadores a la comunidad de Copiapó

En línea con su compromiso por acercar la salud a todos los sectores de la ciudad, Cedimed, centro médico con más de 25 años de trayectoria en Copiapó, inauguró una nueva sucursal en el Strip Center Portal La Chimba, zona norte de la ciudad. Esta apertura responde a una estrategia de crecimiento territorial, acompañada por la incorporación de nuevos servicios médicos y diagnósticos.

“Esta apertura es un hito dentro del proceso de expansión que comenzamos el año pasado. Queremos estar donde nuestros usuarios nos necesitan, y La Chimba es un sector que ha crecido mucho en los últimos años. Nuestro objetivo es ofrecer

atención oportuna, cercana y de calidad”, expresó Illich Gálvez, Gerente General de Cedimed.

Uno de los elementos más destacados de esta nueva sede es la incorporación del test de intolerancia alimentaria, un examen que no se realizaba de forma estable en la ciudad y que ahora estará disponible de manera permanente.

“Este es un examen muy requerido por pacientes que presentan síntomas como hinchazón abdominal, migrañas o fatiga crónica, y que buscan respuestas desde una mirada nutricional y preventiva.

Antes solo se realizaba de forma ocasional con especialistas que venían de Santiago. Hoy, hemos decidido traerlo de forma permanente a Copiapó, como parte de nuestro compromiso con la innovación en salud”, explicó Gálvez.

La nueva sucursal cuenta con una sala de toma de muestras de laboratorio y otra para procedimientos no invasivos. El recinto ya está operativo, con atención desde las 07:30 horas, de lunes a sábado, y está emplazado en un entorno que permite una atención cómoda y expedita.

“Este centro fue pensado para entregar una experiencia distinta. No solo queremos que las personas accedan fácilmente a sus exámenes, sino también que se sientan



bien atendidas. El Strip Center ofrece estacionamiento, buena conectividad y comercios alrededor, lo que mejora la experiencia del paciente”, agregó Gálvez.

Desde el área técnica, destaca el esfuerzo por mantener la calidad diagnóstica que caracteriza a Cedimed desde su fundación.

“Nuestro laboratorio está preparado para asumir esta nueva etapa con responsabilidad y excelencia. La incorporación del test de intolerancia alimentaria y otros procedimientos no invasivos es parte de nuestro enfoque en medicina preventiva y en el diagnóstico preciso”, señaló Paola Apablaza, Directora del Laboratorio Médico de Cedimed.

“Sabemos que muchas veces el diagnóstico oportuno puede marcar la diferencia. Por eso, estamos trabajando para que nuestros usuarios no solo tengan acceso a más exámenes, sino también a mejores resultados y una atención humana y cercana”, agregó Apablaza.

Con esta apertura, Cedimed reafirma su presencia en Copiapó, expandiendo su infraestructura y servicios con un enfoque moderno, accesible y centrado en el bienestar integral de las personas.